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 En redes 3 jóvenes advertían con ataques como el de NL
 Dos de ellos ya fueron contactados; falta uno por detectar
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El secretario de Educa
ción de Gobierno del
Estado, Joel Ramírez

Díaz reveló que se investigan
tres casos de jóvenes que
amenazaron en redes socia-
les con realizar un tiroteo si-
milar al  que ocurrió al interior
de una escuela en la ciudad
de Monterrey.

Indicó que estos casos fue-
ron detectados en las redes
sociales, de los cuales uno
se presentó en la huasteca
que aún no está bien identifi-
cado; uno más en el Cobach
número 28 y el último es un
integrante de la orquesta de

Música para la Vida.
Agregó que en el caso del

estudiante del Cobach 28 y
de la orquesta ya se tuvo con-
tacto con los jóvenes y se les
va ayudar de forma profesio-
nal, dándoles atención parti-
cular para brindarles el apo-
yo necesario para evitar inci-
dentes.

El funcionario estatal mani-
festó que por esto motivo el
próximo 25 de enero iniciará
el programa de seguridad es-
colar, donde se hará una re-
visión a las mochilas de los
jóvenes con la finalidad de
mantener la seguridad al in-
terior de los centros escola-
res.

Mañana iniciará el programa de seguridad escolar, donde se hará una
revisión a las mochilas de los jóvenes, destacó el titular de la SEGE, Joel

Ramírez Díaz.
Reconoció que en el caso

de amenaza de tiroteo en la
zona huasteca aún no identi-
fican al estudiante que hizo

dichos señalamientos, pero
estarán atentos para evitar
casos como los ocurridos en
el Estado de Nuevo León.

Diputados de los distin
tos partidos políticos,
pidieron que la

Procuraduría General de Jus-
ticia del Estado, acelere los
trabajos de investigación
para dar con el paradero de la
joven Greta Perogordo, y ade-
más se sancione en caso de
existir responsabilidades de
alguna autoridad que haya
podido caer en omisiones en
torno a la propia desapari-
ción de la joven.

En entrevista por separado,
el presidente de la Directiva
del Congreso del Estado, di-
putado Manuel Barrera
Guillen, dijo que el caso de
Greta Perogordo, podría sig-
nificar uno de los primeros
asuntos en los cuales la falta
de atención por parte de la
Procuraduría General de jus-
ticia del Estado incurre en
responsabilidad ante la falta
del seguimiento del mismo.

Por lo anterior, exhortó a los
organismos de derechos hu-
manos y de atención a los
adolescentes niños y niñas
en el país a retomar el asun-
to, pues existe un claro des-
cuido, no sólo de la propia
Procuraduría a cargo de Fe-
derico Garza, sino de la
Prodem, quien tenía bajo su

Los diputados, Manuel Barrera Guillén y Héctor Mendizábal Pérez,
respectivamente, píden sancionar a quien haya caído en omisiones en la

desaparición de la menor.
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Exigen a la PGJE
agilizar la búsqueda
de Greta Perogrodo

reguardo la integridad de la
joven Greta.

No obstante, Barrera
Guillén, hizo el señalamiento
de que el caso podría dar un
giro inesperado, dado que es
necesario que se hagan es-
tudios psicológicos a la me-
nor, ya que existe el antece-
dente de que pudiera resultar
algún caso de intervención
psiquiátrica. «No hay que
descartar que pudieron ha-
ber habido antecedentes fa-
miliares que hayan obligado
a la menor a generar algunas
acusaciones contra sus fa-
miliares por coacción de al-
gún tercero que la incito a
hacer acusaciones que lace-
raran a la propia familia, aun-
que será la autoridad compe-
tente quien deslinde respon-
sabilidades sobre el caso.»

Por su parte, el diputado del
PAN, Héctor Mendizábal
Pérez, coincidió en señalar
que es lamentable que una
joven como Greta, haya des-
aparecido, luego de que la
Procuraduría tenía el resguar-
do sobre su integridad. Ade-
más consideró que es nece-
sario agilizar su búsqueda,
independientemente de que
se finquen responsabilida-
des a quienes contribuyeron
con su omisión o negligencia
en su propia desaparición.

Ve Carreras avance en el
Sistema Estatal Anticorrupción
El primer paso en la con

formación del Sistema
Estatal Anticorrupción

en San Luis Potosí, iniciará
con las reformas legislativas
necesarias para transformar
en fiscalía a la Procuraduría
General de Justicia del Esta-
do. Además los ajustes a su
Ley Orgánica, permit i rán
crear la figura de la fiscalía, y
generar la estructura que esté
enfocada a combatir la co-
rrupción y otra para inhibir los
delitos electorales.

Lo anterior lo manifestó el
gobernador del estado, Juan
Manuel Carreras López,
quien explicó que el paquete
de reformas legislativas que
envió al Congreso del Estado
para su análisis el año pasa-
do, comenzará a desahogar-
se en el próximo periodo or-
dinario de sesiones que ini-
cia el 1 de febrero.

En entrevista, explicó que la
demora en el Congreso del
Estado, para desahogar este
paquete de reformas legisla-
tivas que crean el Sistema
Estatal Anticorrupción, se ori-
ginó a que son diversas le-
gislaciones las que deben
ser modificadas, además de
las que son creadas en su
totalidad. “Por lo cual, accedí
a que se eliminará el término
preferente a fin de que se
aplicará el tiempo que sea
necesario para contar con
estas herramientas de com-
bate a la corrupción” acotó.

Destacó que San Luis Poto-
sí, fue una de las primeras
entidades federativas en el
país, en impulsar la armoni-
zación legislativa, para crear
un sistema encaminado a
combatir la corrupción, como
fue propuesto a nivel nacio-

nal.
Por lo anterior, dijo confiar

en que será en el próximo
periodo ordinario de sesio-
nes, cuándo será desahoga-
do el paquete de reformas
legislativas que envió al cie-
rre del año pasado, como ini-
ciativa preferente, cuyo carác-
ter fue disuelto debido a la
diversidad de temas que se-
rán abordados por los legis-
ladores locales.

Por otra parte, el goberna-
dor Juan Manuel Carreras, se
refirió a las  negociaciones
con FORD para la termina-
ción de su convenio de inver-
sión en San Luis Potosí, y
señaló que a una semana de
reuniones aún hay varios
asuntos que se analizan den-
tro del convenio tomando en
cuenta que uno de los princi-
pales objetivos que se ha
estado cuidando es que San
Luis Potosí cuente con la re-
tribución de su inversión y la
indemnización señalada en
el propio contrato.

La posibilidad de que
los migrantes centro
americanos que cru-

zan por territorio potosino,
sean reclutados para activi-
dades delictivas, por gru-
pos del crimen organizado,
es una posibilidad real. No
obstante, en San Luis Poto-
sí y las inmediaciones de
sus vías férreas, no está
detectada la presencia de
pandillas como lo es la Mara
Salvatrucha.

Lo anterior, lo manifestó
Arturo Gutiérrez García, titu-
lar de la Secretaria de Se-
guridad Pública Estatal,
quien reconoció que esa
pandilla, sí es una amena-

Migrantes serían reclutados por la delincuencia, alertan
za para los migrantes centro-
americanos, pero en la fron-
tera sur del país.

Di jo que en terr i tor io
potosino, también es un ries-
go potencial para ellos, ser

reclutados por grupos del cri-
men organizado para realizar
actividades ilícitas. Además
“es un riesgo al que se en-
frentan los migrantes que
provienen de Centroamérica,

en su paso por San Luis Po-
tosí para llegar a los Estados
Unidos de América, para tra-
tar de mejorar sus condicio-
nes de vida y de sus familias”
acotó.

En territorio potosino, es un riesgo potencial que migrantes centroamricanos, sean intgrados al crimen organizado,
advierte Arturo Gutiérrez García.


